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ТЕНДЕНЦИИ

«АРМИЯ-2023» 
ПРЕДСТАВЛЯЕТ
Мировой смотр инноваций  
и современной продукции  
военного назначения
Широкий выбор 
современных образцов

Вчера президент России вы-
ступил с видеообращением по 
случаю открытия Международ-
ного военно-технического фо-
рума «Армия-2023».

- За прошедшие годы форум 
по праву заслужил высокий ав-
торитет и признание, стал од-
ним из крупнейших мировых 
смотров инноваций и современ-
ной продукции военного назна-
чения, внес серьезный вклад в 
развитие военно-техническо-
го сотрудничества, в целом в 
развитие многоплановых отно-
шений России с зарубежными 
странами, - заявил Владимир 
Путин.

И в этот раз, по его словам, 
участников и гостей форума - 
представителей делегаций из 
многих государств - ждет инте-
ресная, насыщенная программа.

На стендах, экспозициях, по-
лигонах парка «Патриот» полто-
ры тысячи российских предпри-
ятий представили свыше двад-
цати восьми с половиной тысяч 

современных образцов продук-
ции военного и двойного назна-
чения.

- Россия открыта к углубле-
нию равноправного технологи-
ческого партнерства и военно-
технического сотрудничества 
с другими странами, со все-
ми, кто отстаивает свои наци-
ональные интересы, свой неза-
висимый путь развития и счи-
тает принципиально важным 
вместе строить равную недели-
мую систему безопасности, ко-
торая надежно защищала бы 
каждое государство, - сказал 
президент. - Предлагаем нашим  
партнерам широкий выбор со-
временных образцов оружия 
практически всех видов и ти-
пов, в том числе это новейшие 
системы управления, разведки, 
высокоточное оружие и робо-
тотехника.

Путин констатировал: особое 
внимание на площадках форума 
уделено тематике беспилотных 
летательных аппаратов. Это на-
правление сегодня активно раз-
вивается и в военном, и в граж-

данском секторах. По сути, речь 
идет о создании новой самосто-
ятельной наукоемкой и высоко-
технологичной отрасли.

- И конечно, предлагаем об-
ратить внимание на инноваци-
онную и гражданскую продук-
цию наших предприятий ОПК. 
Это катера и вертолеты, амфи-
бии и беспилотники для самого 
широкого применения, - сказал 
президент.

Он отметил, что в текущем го-
ду деловая программа форума, 
состоящая из 250 мероприятий, 
посвящена вопросам диверси-
фикации оборонно-промыш-
ленного комплекса и развития 
технологий искусственного ин-
теллекта. России есть что пред-
ложить в этих прорывных, пер-
спективных направлениях. Год 
от года растет объем рынка про-
дуктов, в которых используются 
технологии искусственного ин-
теллекта.

- Мы также рады, что все 
больше иностранных военно-
промышленных компаний ста-
новятся участниками форума. 

Если в прошлом году здесь экс-
понировали свою продукцию 
32 организации, то в этом - 82, 
- привел цифры глава государ-
ства.

Он подтвердил намерение на-
шей страны активно работать 
как в формате уже сложивших-
ся кооперационных связей, так и 
создавать новые с опорой на мно-
голетний успешный опыт такого 
взаимовыгодного партнерства. 
Предложил развивать сотрудни-
чество по самым разным направ-
лениям, в том числе в подготовке 
кадров, в обучении иностранных 

военнослужащих и повышении 
их квалификации, в проведении 
совместных командно-штабных 
и других учений. 

- И рассчитываем, что, как и 
прежде, на полях форума будут 
подписаны важные соглашения 
и экспортные контракты. Уве-
рен, что его проведение позво-
лит укрепить военное и военно-
техническое партнерство на бла-
го безопасности и стабильности 
в формирующемся многополяр-
ном мире. Желаю вам успешной 
работы и всего самого доброго, - 
резюмировал президент.

Вчера в Москве открылся международный военно-
технический форум «Армия-2023», который продлится 
до 20 августа. Первые четыре дня отданы работе 
специалистов, а с пятницы по воскресенье будут 
распахнуты двери для всех желающих. Одновременно  
с форумом будет проходить XI Московская 
конференция по международной безопасности.

Новый импульс  
для дальнейшего развития 

Организатором форума выступает 
Министерство обороны Российской Фе-
дерации. В рамках экспозиции представ-
лены современные образцы вооружения, 
военной и специальной техники, дости-
жения в области IT-технологий и искус-
ственного интеллекта.

Место проведения - конгрессно-выста-
вочный центр «Патриот», полигон Ала-
бино и аэродром Кубинка Московской 
области.

Многоплановая научно-деловая про-
грамма включает более 250 мероприятий. 
Это различные конференции, круглые 

столы, пленарные заседания, панельные 
дискуссии.

Особое внимание планируется уделить 
обсуждению специальной военной опера-
ции и полученным в ее ходе результатам. 

- Уверен, «Армия-2023» станет новым 
импульсом для дальнейшего развития 
международного военно-технического 
сотрудничества и будет способствовать 
максимальной кооперации научного и 
производственного сообществ, направ-
ленной на развитие высокотехнологич-
ной продукции военного и двойного на-
значения, - напутствовал форум министр 
обороны Российской Федерации Сергей 
Шойгу.

Повестка дня

На форуме работает самарская делегация  
во главе с губернатором Дмитрием Азаровым

Свои достижения и новинки на форуме представля-
ют десять предприятий оборонно-промышленного ком-
плекса и организаций нашей области. Это РКЦ «Про-
гресс», «ОДК-Кузнецов», «Салют», Самарский универси-
тет, «Авиакор-авиационный завод», «Авиаагрегат», НИИ 
«Экран», «Тяжмаш», «Жигулевский радиозавод», «Ком-
мунар». Делегацию региона возглавляет губернатор Дми-
трий Азаров. Он осмотрел новые изделия, представлен-
ные на стендах компаний, и пообщался с разработчика-
ми.

Ранее губернатор отмечал, что оборонные предприя-
тия региона успешно справляются с государственным за-
казом и вносят заметный вклад в обороноспособность 
страны: 

- У меня есть полная уверенность, что все задачи, ко-
торые ставит Родина перед нашими трудовыми коллек-
тивами, будут выполнены. Мы вносим свой вклад в побе-
ду, наши предприятия по многим направлениям играют в 
этом ключевую роль.

На пленарном заседании форума вице-премьер - ми-
нистр промышленности и торговли РФ Денис Мантуров 
отметил значительное увеличение объемов производства 
в оборонной промышленности.

- Повышенный заказ в 2023 году требует увеличения 
мощностей и соответствующего сырьевого обеспечения. 
Сегодня каких-то нерешаемых вопросов в этой части нет. 
Все заинтересованные производители имеют возмож-
ность подключаться к поставкам для нужд специальной 
военной операции. Поэтому в нынешнем году мы ожида-
ем общий рост объема производства армейского ассор-
тимента не менее чем в четыре раза по сравнению с 2021-
2022 годами, - сказал он.

В первые часы работы форума Самарская область за-
ключила соглашение о сотрудничестве с АО «АКБ «Но-
викомбанк». Подписи в документе поставили губернатор 

Дмитрий Азаров и председатель правления финансовой 
организации Елена Георгиева.

Новикомбанк давно и успешно сотрудничает с реги-
оном по ряду направлений. В частности, предоставляет 
финансирование на оптимальных условиях таким клю-
чевым предприятиям Самарской области, как АВТОВАЗ, 
«Авиаагрегат», «Тяжмаш», «ОДК-Кузнецов», «Самарский 
электромеханический завод». Банк взаимодействует с 
министерством управления финансами области и реги-
ональным Гарантийным фондом поддержки предприни-
мательства.

- Самарская область на протяжении многих лет актив-
но сотрудничает с Новикомбанком. И сегодня на фору-
ме «Армия-2023» мы оформили наши давние отношения, 
подписав соглашение, - отметил губернатор.

- Подписанное соглашение призвано способствовать ре-
шению приоритетных задач социально-экономического 
развития Самарской области, укреплению ее экономиче-
ского и промышленного потенциала, реализации инвести-
ционных программ и проектов, обеспечению населения и 
субъектов предпринимательства широким спектром высо-
кокачественных банковских услуг, - подчеркнула председа-
тель правления Новикомбанка Елена Георгиева.

Глеб Богданов
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Подробно о важном
Голосование 

Мария Ситрова

В пятницу, 11 августа, в адми-
нистрации Самары прошло за-
седание рабочей группы по со-
действию избирательным ко-
миссиям под председатель-
ством главы города Елены Ла-
пушкиной. На совещании об-
судили вопросы готовности 
районов к проведению выбо-
ров губернатора области. На-
помним, они будут проходить 
с 8 по 10 сентября. Также в эти 
дни на территории города со-
стоятся дополнительные вы-
боры депутатов советов Крас-
ноглинского района по одно-
мандатному избирательному 
округу №8, Октябрьского рай-
она по одномандатным изби-
рательным округам №3 и №23, 
Советского района по одно- 
мандатному избирательному 
округу №13. 

С докладом выступила за-
меститель главы Самары Елена 
Москвичева. Она сообщила, что 
на территории города действу-

ют 472 постоянные участковые 
избирательные комиссии. А так-
же напомнила главам районов об 
основных обязанностях при ор-
ганизации избирательных участ-
ков. Каждый пункт голосования 
должен быть оснащен телефона-
ми с автоматическим определи-
телем номера, необходимым ком-
пьютерным оборудованием, орг-
техникой и средствами пожаро-
тушения.

- Наша обязанность - обе-
спечить помещения всем необ-
ходимым, чтобы жители могли 
в полном объеме реализовать 
свое право на участие в выбо-
рах, - отметила Елена Москви-
чева.

Кроме того, в связи с ремон-
том зданий, а также в целях обе-
спечения комфортных условий 
для избирателей проведена ра-
бота по смене 13 центров из-
бирательных участков в вось-
ми районах города (Железно-
дорожном, Кировском, Крас-
ноглинском, Куйбышевском, 
Ленинском, Октябрьском, Са-
марском, Советском). Полная 

информация приведена в та-
блице.

Традиционно у граждан, ко-
торые по состоянию здоровья 
не смогут прийти проголосо-
вать на участок, будет возмож-
ность сделать это на дому. 

С 1 по 17 августа проходит 
первая волна подомовых обхо-
дов. В ходе них члены УИК рас-
сказывают избирателям о днях 
и времени голосования, о фор-
мах участия в нем, о ресурсах, 
позволяющих получить инфор-
мацию о своем участке. Второй 
этап запланирован с 8 августа 
по 6 сентября.

- Наша традиционная задача 
- выполнить требования к без-
опасности, обеспечить работо-
способность охранной и пожар-
ной сигнализации, систем видео- 
наблюдения, надежность элек-
троснабжения, позаботиться о 
резервных источниках питания. 
Прошу уделить этому присталь-
ное внимание, а также продол-
жить подготовку участков к пе-
риоду голосования, - подчеркну-
ла Елена Лапушкина.

БезопаСноСть на контроле

В администрации города обсудили подготовку к выборам губернатора 
ИзмененИе центра ИзбИрательного участка

№ старый адрес новый адрес
Железнодорожный район

2523
Самарский государственный колледж 
сервисных технологий и дизайна
(ул. Партизанская, 60)

Школа №94 имени полного кавалера 
ордена Славы Н.Ф. Щеканова
(ул. Партизанская, 78А)

кировский район

2617 Вечерняя (сменная) общеобразовательная 
школа №8 (ул. Победы, 145)

Школа № 162
(ул. Елизарова, 28А)

красноглинский район

2728 Дом культуры «Чайка»
(пос. Красная Глинка, квартал №1, 1)

Центр дополнительного образования 
«Компас» (пос. Красная Глинка, 
квартал №1, 10)

куйбышевский район

2812 Жилой дом, первый этаж
(ул. Казачья, 2)

Нежилое здание ООО «ВОЛГАРЬ 
ПЛЮС» (ул. Парниковая, 27А)

2814 Жилой дом, первый этаж
(ул. Казачья, 2А)

Нежилое здание ООО «ВОЛГАРЬ 
ПЛЮС» (ул. Парниковая, 27А)

2818 Школа №21 имени В.С. Антонова
(ул. Силаева, 1)

Школа №52 имени Ф.Ф. Селина
(ул. Центральная, 11А)

ленинский район

2902 Самарский государственный технический 
университет (ул. Галактионовская, 141)

Дом актера 
(ул. Вилоновская, 24)

2911 Самарский энергетический колледж
(ул. Самарская, 205А)

Школа №81 имени Героя Советского 
Союза В.Н. Жалнина
(ул. Самарская, 190А)

2912 Самарский энергетический колледж
(ул. Самарская, 205А)

Самарская муниципальная 
информационная библиотечная 
система (ул. Самарская, 190Б)

октябрьский район

3016
Корпус № 2 Самарского 
машиностроительного колледжа
(пр. Масленникова, 37)

Психолого-педагогический центр 
«Помощь» (пр. Масленникова, 23)

самарский район

3201,
3203

Самарский государственный социально-
педагогический университет (ул. Максима 
Горького, 65/67)

Гимназия №3 (ул. Ст. Разина, 22А)

3207
Самарский филиал Волжского 
государственного университета водного 
транспорта 
(ул. Молодогвардейская, 62/64)

Школа №13 имени Героя Советского 
Союза Ф.В. Санчирова 
(ул. Чапаевская, 74)

советский район

3347
Общежитие Самарского колледжа 
железнодорожного транспорта
(ул. Балаковская, 16)

Школа №91
(ул. Балаковская, 10А)

Проголосовать можно в любой удобный день

8, 9 или 10 сентября
с 8:00 до 20:00

по местному времени

в участковой избирательной комиссии  
по месту регистрации

цИк россии
cikrf.ru/digital-services

8 (800) 200 0020

Избирательная 
комиссия  

самарской области
samara.izbirkom.ru

8 (846) 337 9501

Предъявите

ПасПорт

военный билет
для лиц, проходящих военную службу  

по призыву

временное удостоверение личности
в период замены паспорта

Получите избирательный бюллетень

или

или
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Вера Сергеева

Для обеспечения безопасно-
сти дорожного движения при 
проведении Самарского легко-
атлетического марафона на Ку-
бок главы города с 06:00 до 14:30 
27 августа в центре города будет 
временно ограничено движение 
транспорта. Рассказываем, где 
проехать не получится.

Проезд  закрыт
- По улице Максима Горького 

от Венцека до Вилоновской.
- По Фрунзе от Красноармей-

ской до Вилоновской.
- По Волжскому проспекту от 

улицы Маяковского до Лесной.
- По Лесной от Волжского 

проспекта до Северо-Восточной 
магистрали.

- По Северо-Восточной маги-
страли от Лесной до Ново-Садо-
вой.

- По улице Осипенко от Лес-
ной до Ново-Садовой.

- По улице Циолковского от 
Осипенко до Невской.

- По Полевой от Волжского 
проспекта до Галактионовской.

- По Невской от улицы Циол-
ковского до Молодогвардейской

- По Студенческому переулку 
от Волжского проспекта до Мо-
лодогвардейской.

- По Молодогвардейской от 
Невской до Красноармейской.

- По Красноармейской от ули-
цы Максима Горького до Галак-
тионовской.

- По Чапаевской от Красноар-
мейской до Вилоновской.

- По Вилоновской от улицы 
Максима Горького до Галактио-
новской.

- По улице Фрунзе от Вило-
новской до Красноармейской.

- По улице Куйбышева от ули-
цы Льва Толстого до Вилонов-
ской.

Также с 03:00 до 14:30 27 авгу-
ста движение транспорта будет 
ограничено по Волжскому про-
спекту от Вилоновской до улицы 
Маяковского.

Без остановки
Кроме того, с 18:00 26 авгу-

ста до 14:30 27 августа запретят 
остановку и стоянку транспорт-
ных средств в следующих ме-
стах:

- По улице Максима Горького 
от Венцека до Вилоновской.

- По улице Фрунзе от Красно-
армейской до Вилоновской.

- По Волжскому проспекту от 
Вилоновской до Лесной.

- По Лесной от Волжского 
проспекта до Северо-Восточной 
магистрали.

- По Северо-Восточной маги-
страли от Лесной до Ново-Садовой.

- По улице Осипенко от Лес-
ной до Ново-Садовой.

- По улице Циолковского от 
Осипенко до Невской.

- По Полевой от Волжско-
го проспекта до Галактионов-
ской.

- По Невской от улицы Циол-
ковского до Молодогвардейской.

- По Студенческому переулку 
от Волжского проспекта до Мо-
лодогвардейской.

- По Молодогвардейской от 
Невской до Красноармейской.

- По Красноармейской от ули-
цы Максима Горького до Галак-
тионовской.

- По Чапаевской от Красноар-
мейской до Вилоновской.

- По Вилоновской от улицы 
Максима Горького до Галактио-
новской.

- По улице Фрунзе от Вило-
новской до Красноармейской

- По улице Куйбышева от Льва 
Толстого до Вилоновской.

Маршрут построен
По скорректированным схе-

мам поедет и пассажирский 
транспорт. Это касается автобу-
сов №№ 3, 24, 61, 261. С 03:00 до 
14:30 27 августа они будут следо-
вать по измененным маршрутам. 
А автобус №11 (Губернский ры-
нок - Станция метро «Алабин-
ская») на это время вообще от-
менят. 

Обращаем внимание горо-
жан на необходимость заблаго-
временно планировать свои по-
ездки.

Рабочий момент 

ДОРОГУ СПОРТСМЕНАМ
В связи с проведением легкоатлетического 
марафона на Кубок главы города 27 августа 
ограничат движение транспорта

БЕЗОПАСНОСТЬ   

ИНИЦИАТИВА   

На радость детям
Жители дома на проспекте Карла Маркса, 241 
решили принять участие в проекте «СОдействие»

Ева Нестерова

Губернаторский проект «СО-
действие» - одна из самых из-
вестных региональных про-
грамм по поддержке местных 
инициатив. Благодаря ей каж-
дый год в нашем городе преобра-
жается множество территорий. 
Жители дома на проспекте Кар-
ла Маркса, 241 решили принять 
участие в проекте и получить со-
финансирование на воплощение 
своей идеи в жизнь.

Во дворе этого дома есть дет-
ская площадка. Но сейчас многие 
обходят ее стороной: установлен-
ное здесь игровое оборудование 
старое, его состояние оставля-
ет желать лучшего. Неоднократ-
но его ремонтировали, но оно, 
уже отработавшее свой век, сно-
ва и снова ломается. Детей много, 
а играть им негде. Депутат совета 
депутатов Октябрьского района 
Александр Перевалов подарил 
жителям баскетбольное кольцо. 
Но оно висит без дела - на участ-
ке, где оно смонтировано, нет хо-
рошего покрытия. 

Жители этого дома мечтают 
о современной детской площад-
ке. Понимая, что для этого не-
обходимы серьезные вложения, 
они стали искать варианты, как 
благоустроить свой двор, напол-
нить его новым содержанием. И 
выход нашелся - проект «СОдей-
ствие». 

Объединившись, жители на-
чали действовать. Собрали до-
кументы, которые необходимы 
для участия в «СОдействии», об-
судили и утвердили проект бла-
гоустройства двора и смету на 
работы. 

- Мы назвали наш проект 
«Созидание». Он предусматри-
вает установку игрового обору-
дования на детской площадке, 
а также устройство мягкого ан-
титравматического покрытия, 

- рассказывают жители дома. - 
Еще в наших планах заасфаль-
тировать и оградить участок, 
где размещено баскетбольное  
кольцо. 

Документы передали в адми-
нистрацию Октябрьского райо-
на. В ближайшее время местные 
власти направят заявку жителей 
в областное правительство. Если 
она пройдет конкурсный отбор 
и победит, то двор благоустроят 
в 2024 году.   

Обязательное условие для 
участия в «СОдействии» - со-
финансирование со стороны 
физических или юридических 
лиц. Для дома на проспекте Кар-
ла Маркса, 241 оно должно со-
ставить 10% от суммы, которую 
требуется потратить на благо-
устройство. Граждане уже собра-
ли необходимые средства. 

- Мы надеемся на победу, на 
то, что наша инициатива будет 
поддержана, - говорят жители. - 
С нетерпением ждем, когда в на-
шем дворе закипит работа, когда 
здесь появится детская площад-
ка, которая будет приносить ре-
бятне радость. 

Ограничительные меры  
не распространяются  
на спецмашины полиции, 
скорой помощи и пожарной 
охраны, а также машины  
с пропусками, 
утвержденными ОГИБДД 
Управления МВД России  
по Самаре

Временные схемы 
организации движения, 
включая скорректированные 
маршруты общественного 
транспорта, 
можно 
посмотреть, 
перейдя  
по ссылке  
на нашем сайте
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Проспект Кирова открыли  
для движения

СИТУАЦИЯ

 

Скорочтение

В Жилищно-коммунальной 
службе №1 (Самара), филиа-
ле ФГБУ «ЦЖКУ» Миноборо-
ны России по ЦВО, готовятся 
к наступлению отопительного 
периода. Заключены необхо-
димые контракты, организова-
но взаимодействие с ресурсо- 
снабжающими организаци-
ями. Подготавливаются 805 
объектов казарменно-жилищ-

ного фонда общей площадью 
719 803 квадратных метра, че-
тыре котельные и 17 545 ме-
тров тепловых сетей. Задаются 
необходимые запасы топлива и 
материалов. 

Организовано круглосу-
точное дежурство оператив-
но-диспетчерского отделения 
и четыре аварийно-ремонт-
ные бригады. Проведены рабо-

ты по замене насосного обору-
дования, запорной арматуры, 
электрооборудования, замене-
ны участки водопроводных се-
тей. 

Все перечисленное позволит 
улучшить качество предостав-
ляемых услуг и сократить веро-
ятность возникновения внеш-
татных ситуаций в период экс-
плуатации.

В субботу в заповеднике, 
возле населенного пункта Ба-
хилова Поляна, возник пожар. 
Горело 9,4 гектара леса. Огонь 
удалось локализовать. 

После полной ликвида-
ции опасности для оценки по-
следствий нанесенного приро-
де ущерба на место прибудут 

научные сотрудники. Пожар 
был преимущественно низо-
вой, верхнюю часть леса заде-
ло не так сильно. Из-за этого, 
по предварительным данным, 
большая часть ценных пород 
деревьев не пострадала.

Скорее всего, причиной воз-
горания стал человеческий 
фактор.

АВТОПРОМ

ОБЩЕСТВО

КУЛЬТУРА

Пройдут семейные 
гонки на сапах и каяках

Вспомнят  
первого  
профессионального  
композитора  
города  
Сергея Аксакова

ВАЗ перезапустит 
производство 
Lada Largus

 
 

Ученые оценят  
ущерб от пожара  
в Жигулевском заповеднике

ПРАКТИКА | 

В субботу, 19 августа, на Пер-
вомайском спуске набережной 
впервые пройдет марафон для 
детей и их родителей - они по-
пробуют свои силы в плавании 
на сапах и каяках. Жители и го-
сти города смогут поболеть за 
участников, а также оценить 
мастерство инструкторов и не-
однократных победителей все-

возможных гребных соревно-
ваний и их учеников. 

В ходе праздника для юных 
посетителей устроят веселую 
разминку и игры под динамич-
ную музыку. Для ярких воспо-
минаний и снимков специаль-
но подготовят оригинальный 
реквизит и фотозону. 

Время проведения сорев-
нований - с 13:00 до 15:00. Воз-
растное ограничение - 6+.

В Самаре пройдут два меро-
приятия в память о Сергее Ак-
сакове. Они запланированы на 
4 сентября. 

В 17:30 в институте культу-

ры состоится презентация нот-
ного издания избранных сочи-
нений Аксакова (12+). 

В 18:30 в актовом зале прой-
дет концерт «Аксаковская му-
за» (12+). В программе прозву-
чат вокальные и камерно-ин-
струментальные сочинения 
композитора. 

Для гостей выступят лауре-
аты международных и всерос-
сийских конкурсов Наталья 
Бондарева, Татьяна Кузуб, Ев-
гений Саврасов, Елена Крото-
ва, Валентина Яхьяева, Юлия 
Маркова, Александра Дятлова, 
Дарья Добронравова и другие.

 

Наш регион стал восьмым 
в рейтинге лучших направле-
ний России по сбору грибов. 
Об этом заявили 4% опрошен-
ных специалистами сервиса 
Твил.ру. Дарами леса особен-
но славятся Кинельский, Бор-
ский и Богатовский районы. 

Наиболее популярным 
грибным местом страны ока-
залась Карелия, набрав 49% 
голосов.

РЕЙТИНГ | 

Риск случайной гибели или по-
вреждения имущества несет его 
собственник, если иное не пред-
усмотрено законом или догово-
ром. Страхование - надежный и 
экономичный способ уберечь се-
бя и своих близких от потерь.

От чего можно застраховать 
имущество:

• Воздействие огня (пожар, 
взрыв, удар молнии).

• Вандализм, кража, грабеж, 
поджог.

• Повреждение водой.
• Стихийные бедствия.
• Падение пилотируемых ле-

тающих объектов или их облом-
ков.

• Случайные внешние механи-
ческие воздействия (наезд транс-
портных средств, падение дере-
вьев).

• Другие действия и события 
(террористический акт).

Застраховать имущество 
можно на год или на более ко-
роткий срок. И что самое глав-
ное, при наступлении страхо-
вого случая выплаты от компа-
нии осуществляются достаточ-
но быстро, что позволит мини-
мизировать последствия чрез-
вычайной ситуации.

Администрация Самары напоминает  
о важности страхования домовладений  
от чрезвычайных ситуаций

ТРАФИК | 

Утром в понедель-
ник, 14 августа, от-
крыли участок про-
спекта Кирова от про-
спекта Карла Марк-
са до Стара-Загоры (в 
районе дома на Киро-
ва, 210). В городском 
дептрансе уточнили, 
что движение транс-
порта полностью вос-
становлено. Автобусы 
и троллейбусы пусти-
ли по их привычным 
маршрутам.

 

Военные городки готовят 
к отопительному сезону

АРМИЯ  | 

В августе завод планирует 
собрать 650 новых машин се-
мейства Lada Largus. В их число 
войдет опытная партия элек-
тромобилей Lada e-Largus, ко-
торая будет собрана в Ижевске.

ВАЗ принял решение о по-
степенном переносе производ-
ства Lada Largus на уже создан-
ные площадки в Удмуртии. Пе-

ренос мощностей с основно-
го завода связан с планами по 
загрузке линии №1 в Тольятти. 
Здесь в ближайшей перспекти-
ве планируют нарастить про-
изводство автомобилей семей-
ства Vesta, поставить на кон-
вейер представительский се-
дан Lada Aura и новый кроссо-
вер на платформе Vesta.

Область вошла в десятку лучших 
грибных мест России 
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ТАБЛО

Сурдолимпиада
СОБРАЛИ УРОЖАЙ 

29 медалей завоевали самар-
цы на летних играх сурдлимпий-
цев в Уфе «Мы вместе. Спорт». 
Волжан в составе национальной 
сборной представлял 21 атлет. 17 
из них завоевали 29 медалей в де-
вяти дисциплинах. 

Легкая атлетика
СЕРЕБРЯНЫЙ ПРЫЖОК

В Минске продолжаются лет-
ние Игры СНГ. Воспитанница са-
марского тренера Геннадия Бел-
кова (СШОР-6) Вера Белоусова 
стала серебряным призером в 
прыжках в длину (5 м 34 см).

Тхэквондо ГТФ
МИРОВОЙ УРОВЕНЬ

В Бишкеке прошли чемпио-
нат мира по тхэквондо ГТФ сре-
ди взрослых и первенство мира 
среди юниоров. В составе сбор-
ной России 11 самарских спорт-
сменов завоевали 16 золотых, 
шесть серебряных, пять бронзо-
вых медалей.

Хоккей
ПОДГОТОВКА К СЕЗОНУ

Самарский клуб ЦСК ВВС 
провел два контрольных матча с 
«Челнами» из Набережных Чел-
нов в поселке Джалиль в Татар-
стане. Новички ВХЛ разошлись 
миром (5:1, 2:5).

Футбол
СЕЗОН ПРОДОЛЖАЕТСЯ

В 16-м туре женской супер-
лиги «Крылья Советов» уступи-
ли в Москве «Чертаново» с ми-
нимальным счетом. Следующий 
матч подопечные Александра 
Цыганкова проведут на «Метал-
лурге» со столичным «Локомо-
тивом» 20 августа, начало встре-
чи в 17:00.

Теннис
ПАМЯТИ ОСНОВИНА

На кортах муниципальной 
спортшколы-1 на улице Челю-
скинцев прошел турнир «Мемо-
риал К.И. Основина» среди юно-
шей и девушек в возрасте до 13 
лет. Победителями стали Давыд 
Кустов (Тольятти, личный раз-
ряд), Анастасия Готтшальк (Са-
мара, личный разряд), Марина 
Полтавская - Давыд Кустов (оба 
Тольятти, смешанный парный 
разряд).

Игорь Осинькин, 
ГЛАВНЫЙ ТРЕНЕР «КРЫЛЬЕВ СОВЕТОВ»:
- Очень обидно пропускать на 
последних минутах. Мы потеряли 
свои очки. 

Михаил Галактионов, 
ГЛАВНЫЙ ТРЕНЕР «ЛОКОМОТИВА»:
- Если не привязываться к очкам, 
есть глубочайший осадок по 
качеству игры. Мы действовали 
неважно. По созданным моментам 
«Крылья Советов» были близки 
к победе. Мы сегодня оказались 
нехороши во многих аспектах. 
Влияет не только отсутствие 
одного игрока. 

Александр Мостовой, 
ЭКС-ПОЛУЗАЩИТНИК СБОРНОЙ 
РОССИИ:
- Игра «Крыльев» - просто красота. 
Очень жаль, что они не победили. 
«Локомотив» отскочил, забили гол 
с единственного удара в створ. 
Гарре возил весь «Локомотив», 
железнодорожники сыграли просто 
бездарно. Эта встреча должна была 
завершиться со счетом 3:0 в пользу 
«Крыльев». Они были на порядок 
выше, чем «Локомотив».

Юрий Семин, 
ЭКС-ГЛАВНЫЙ ТРЕНЕР «ЛОКОМОТИВА»:
- Успех «Крыльев Советов» 
на старте сезона не удивляет. 
Осинькин - отличный тренер, 
который прививает красивый 
и эффективный футбол своей 
команде. Далеко не каждый 
сможет так перестроиться после 
ухода основных игроков. Бороться 
за восьмерку сильнейших команде 
вполне по силам.

Евгений Ловчев, 
ЭКС-КАПИТАН И ГЛАВНЫЙ ТРЕНЕР 
«КРЫЛЬЕВ СОВЕТОВ»:
- Подавляющее преимущество 
Самары. «Локомотив» спас только 
Лантратов, провел блестящий 
матч. Если бы не он, счет мог 
быть крупным. «Крылья» просто 
разрывали соперника, отлично 
переходили в атаку. Команда 
потеряла полгода назад двух 
лидеров - Глушенкова и Пиняева, 
но появились другие. Видно, что 
ушло напряжение, которое было 
в конце прошлого сезона, когда 
все чуть не кончилось стыковыми 
матчами, чувствовалось 
раскрепощение.

Спорт
ФУТБОЛ

Обидная ничья
«Крылья Советов» упустили победу  
в матче с «Локомотивом»

Статистика

«Локомотив» (Москва) - 
«Крылья Советов» (Самара) 
- 1:1 (0:0)
Голы: Рассказов, 86 (0:1). 
Марадишвили, 90+3 (1:1).
«Локомотив»: Лантратов, 
Тикнизян (Самошников, 
70), Фассон, Погостнов, 
Ненахов, Баринов, Карпукас 
(Марадишвили, 79), Миранчук 
(Рыбчинский, 54), Пиняев 
(Изидор, 54), Глушенков, 
Сарвели.
«Крылья Советов»: Ломаев, 
Солдатенков, Горшков, Костанца, 
Бейл, Евгеньев, Бабкин (Витюгов, 
70), Хубулов (Рассказов, 70), 
Гарре (Иванисеня, 90), Салтыков 
(Барач, 90), Шитов.
Предупреждения: Пиняев, 45. 
Фассон, 85. Изидор, 90+1.
Главный судья Кукуян (Сочи), 
ассистенты Стипиди, Гурбанов 
(оба - Краснодар).
ВАР: Шафеев (Волгоград), Усачев 
(Ростов-на-Дону).
12 августа. Москва. Стадион 
«РЖД Арена». 6763 зрителей.

Сергей Семенов

В четвертом туре премьер-ли-
ги «Крылья Советов» встречались 
Москве с «Локомотивом» и в добав-
ленное время упустили победу (1:1).

Самарцы - самый удобный со-
перник для «Локомотива». Желез-
нодорожники не проигрывают вол-
жанам в чемпионате на протяже-
нии 17 матчей кряду, с 2011 года. 
Правда, в прошлом сезоне «Локо-
мотив» и не побеждал во встречах 
с «Крыльями» - оба поединка завер-
шились со счетом 1:1. Словом, го-
сти жаждали прервать затянувшу-
юся безвыигрышную серию.

На этот раз интрига матча со-
стояла в том, что линия атаки хозя-
ев впервые в истории противосто-
яния команд выглядела явно «по-
крыльевски». На острие нападе-
ния - Максим Глушенков, на флан-
гах ему ассистировали также хоро-
шо известные футбольной Самаре 
Владислав Сарвели, перешедший 
в «Локо» транзитом из «Сочи», и 
18-летний Сергей Пиняев. Они 
главные джокеры того самого чер-
тановского призыва самарцев, еще 
совсем недавно покинувшие бере-
га Волги после приглашения в топ-
клубы. В составе хозяев не было 
лишь харизматичного Артема Дзю-
бы, получившего травму накануне. 
У «Крыльев» отсутствовала при-
вычная тройка из лазарета - Дми-
трий Цыпченко, Владимир Писар-
ский и Денис Якуба.

С трудом набирающий ход «Ло-
ко», казалось, даже без Дзюбы 
устроит волжанам в родных сте-
нах настоящую головомойку. Вла-
димир Хубулов с Владиславом Ши-
товым и 19-летним Никитой Сал-
тыковым, отправленным из сто-
личного «Чертаново» на огранку к 
Осинькину, не смогут противосто-
ять более топовым коллегам. Но ре-
альность превзошла все ожидания. 

Хозяева оба тайма выглядели бес-
помощно, всего лишь дважды уда-
рив по воротам соперника и устано-
вив свой антирекорд. Самарцы би-
ли в десять раз больше, из них ровно 
половину в створ. Такое соотноше-
ние не могло не привести к успеху. 
У «Локомотива» в атаке не получа-
лось ровным счетом ничего, тогда 
как гости завершали ударами едва 
ли не каждую свою атаку. Вот толь-
ко «Крыльям» явно не хватало реа-
лизации. 

«Локо» никак не мог приспосо-
биться к агрессивной манере игры 
гостей, уповая на забивное трио 
экс-«крыльевцев». Уж они-то точ-
но знали все схемы своего бывшего 
тренера и бреши. Но оказалось, что 
на футбольном поле друзей нет. Это 
только в жизни - до и после матча. 
Оборона «Крыльев» напрочь вы-
ключила из борьбы еще недавних 
самарских кумиров Пиняева и Сар-
вели. Из-за этого Глушенков оказал-
ся на голодном пайке. 

Постепенно самарцы стали при-
бирать себе инициативу, а после пе-
рерыва их игровой перевес уже вы-
глядел очевидным. На 60-й минуте 
встречи за фол Сарвели на Фернан-
до Костанца в ворота железнодо-
рожников был назначен пенальти, 
который не смог реализовать Бен-
хамин Гарре. Он низом направил 
мяч по центру в створ ворот, однако 

Илья Лантратов спас свою коман-
ду, в падении рукой отразив угрозу, 
а затем помешал аргентинцу успеть 
на добивание. Воодушевившись, 
москвичи побежали вперед и заби-
ли со стандарта, однако гол Сарвели 
не был засчитан из-за игры рукой 
Дмитрия Баринова. 

Несмотря на огромное количе-
ство моментов и ударов по воротам, 
воплотить свое преимущество са-
марцам удалось только под занавес 
встречи, на 86-й минуте. Гарре вы-
вел один на один с голкипером вы-
шедшего на замену Николая Рас-
сказова, и тот мастерски перекинул 
мяч через Лантратова. 

Казалось, что все окончено. Вот 
она, долгожданная победа и оче-
редные аплодисменты команде. Но 
случилось невероятное. На третьей 
компенсированной минуте вышед-
ший на замену Константин Мара-
дишвили дальним ударом из-за 
пределов штрафной сравнял счет 
- 1:1. «Локомотив» каким-то чудом 
ускользнул от поражения в про-
игранном вроде бы матче. 

«Крылья Советов» продолжают 
свою беспроигрышною серию (две 
победы, две ничьи) и занимают пя-
тое место в турнирной таблице.  

В следующем туре наши футбо-
листы в Казани встречаются с «Ру-
бином» в пятницу, 18 августа, нача-
ло матча в 20:30.
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Увлечение

Где в Самаре 
покататься 
НА ЛОШАДЯХ
Рассказываем о конных клубах, 
расположенных в черте города

ДОСУГ   

Любите лошадей, но считаете, что конный спорт - что-то из жизни 
аристократов? На самом деле в Самаре есть множество мест,  
где можно пообщаться с этими животными и покататься на них.  
Цены не сказать, что низкие, но и не заоблачные. А если вы настроены 
на постоянные занятия, можно взять абонемент со скидкой. Помимо 
катания на манеже есть и другие варианты. Например, отправиться 
на конную прогулку. Многие клубы расположены в живописных 
местах и предлагают проехать верхом по окрестностям. Или устроить 
фотосессию с лошадью. Специалисты помогут подобрать спокойное 
животное и посоветуют, как сделать удачные кадры. Рассказываем,  
где в Самаре находятся конные клубы и какие услуги они предлагают.

Анна Щербакова

«Престиж»
Клуб расположен в живопис-

ном месте, в лесу. Здесь есть об-
учение верховой езде для начи-
нающих, занятия по конкуру и 
выездке. Также предлагают про-
гулки на лошадях. В состав груп-
пы может входить от одного до 
восьми человек. Навыки верхо-
вой езды не обязательны - пред-
варительно специалисты прове-
дут инструктаж. 

Кроме того, можно проехать 
по окрестностям на питбайке 
или квадроцикле. В клубе дают 
их напрокат.

При конюшне существует 
контактный зоопарк. Там пред-
ставлены лиса, енот, кролики, 
козы. Пообщаться с питомцами 
и покормить их можно абсолют-
но бесплатно. 
Адрес: Московское шоссе, 
23-й километр, литера Б
Телефон: 8-927-609-54-00

«КонБрио»
Этот клуб особенно удобен 

для жителей Советского района. 
Он расположен в зеленой зоне 
в начале улицы XXII Партсъез-
да. Сотрудники проводят заня-
тия конным спортом, лечебные 
уроки по фитнесу и верховые 
прогулки. Организованы также 
теоретические занятия, где ин-
структоры рассказывают об ухо-
де за животными, обучают чист-
ке и седловке.
Адрес: улица XXII Партсъезда, 
2Б, строение 1
Телефон: 8-927-709-10-38

«Легион»
Конный клуб предлагает за-

нятия как для начинающих, так 
и для более опытных всадников. 
Есть конкур и выездка. Для тех, 
кто уже научился уверенно дер-
жаться в седле, проводятся про-
гулки по живописным местам. 

Также на территории оборудо-
ван зал в виде охотничьего доми-
ка для проведения праздников, 
работает контактный зоопарк.

По предварительной заявке 
можно договориться о проведе-
нии экскурсии. В нее входят зна-
комство с разными животными 
и экзотическими птицами (стра-
усы, павлины, цесарки), прогул-
ка по конюшне, где вам расска-

жут о лошадях и их снаряжении, 
катание по манежу с опытным 
инструктором.
Адрес: поселок Управленческий, 
улица Выгонная, 47А
Телефон: 8-937-186-67-97

«Ротэйбл»
Клуб находится в зеленой зо-

не, в районе базы отдыха «Дуб-
ки». Здесь проводится обучение 
верховой езде, прогулки по лесу, 
экскурсии, фотосессии.

Адрес: 
улица Демократическая, 52В
Телефон: 8-903-308-08-51

 
«Волшебный Единорог»

Конный клуб предлагает про-
кат лошадей и пони, обучение 
верховой езде, прогулки по пар-
ку, фотосессии, иппотерапию. 

Отдельно есть несколько ус-
луг для любителей романтики. 
Например, можно заказать каре-
ту на свадьбу или примерить на 

себя образ принца на белом ко-
не, чтобы сделать предложение 
руки и сердца.
Место: Загородный парк
Телефон: 8-927-702-00-23

«Аргамак»
Клуб проводит обучение вер-

ховой езде для новичков, трени-
ровки по конкуру и выездке для 
спортсменов. Предусмотрены 
групповые и индивидуальные 
занятия. 

Также здесь организовывают 
прогулки, фотосессии, экскур-
сии. Есть аренда беседок для от-
дыха компанией.
Адрес: Московское шоссе, 
18-й километр, 13Г
Телефон: 8-937-181-00-23

«Буденновец»
Клуб предлагает обучение 

верховой езде, прокат лошадей, 
экскурсии, фотосессии. Помимо 
этого здесь есть занятия оздоро-
вительной физкультурой. 
Место: парк «Дружба»
Телефон: 8-929-704-56-10

 
«Конь белый»

Клуб находится в районе пар-
ка 60-летия Советской власти, за 
больницей имени Середавина. 
Конюшню окружает густой лес, в 
котором можно устраивать про-
гулки на лошадях. Также здесь 
проводятся индивидуальные за-
нятия по верховой езде, трени-
ровки в группах, экскурсии для 
школьников.
Адрес: Московское шоссе, 
16-й километр, строение 2, 
литера Б
Телефон: 8-987-430-93-79

«Русская слобода»
Клуб представляет собой 

комплекс развлечений для всей 
семьи. Тут можно увидеть кре-
пость с частоколом и башнями, 
русскую избу с печью, действу-
ющую кузницу и конюшню, где 
живут семь лошадей. 

Клуб занимается военно-
исторической реконструкцией 
по эпохам: Русь XIII-XIV веков 
и Отечественная война 1812 
года. Здесь проводятся кве-
сты, праздники, мастер-клас-
сы. При желании в программу 
можно включить конную про-
гулку.
Адрес: поселок Красная Глинка, 
улица Батайская, 16А
Телефон: 8-937-649-29-83

Спортивная школа №1 
олимпийского резерва

Это место подойдет для тех, 
кто настроен заниматься серьез-
но. Учреждение предлагает регу-
лярные тренировки по конному 
спорту. Ученики школы прини-
мают участие в соревнованиях.
Адрес: Барбошина поляна, 
9-я просека, 5-я линия, 13
Телефон: 334-53-00
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Александр Неустроев 

Классики с историей
Организаторами мероприя-

тия выступили областное мини-
стерство спорта совместно с ад-
министрацией города.

- Наша цель - привлечь к здо-
ровому образу жизни как можно 
больше людей. Нацпроект ста-
вит перед нами задачу: к 2024 го-
ду 53% населения должны систе-
матически заниматься физкуль-
турой и спортом. Мы приклады-
ваем все усилия к тому, чтобы с 
каждым годом этот показатель 
становился все выше и выше, - 
отметил руководитель городско-
го департамента физкультуры и 
спорта Дмитрий Чеканов.

В честь юбилея для гостей 
праздника состоялась акция 
«Сто лет в движении». Она про-
шла в формате игры в классики, 
по завершении которой участ-
никам задавали тематические 
вопросы и выдавали призы.

- Выражение «В здоровом те-
ле здоровый дух» действитель-
но верное. По себе знаю, чело-
век, развивающий свои физиче-
ские возможности и расширя-
ющий кругозор, чувствует себя 
гораздо лучше, чем тот, кто ве-
дет сидячий образ жизни. Ра-
дует, что все больше людей счи-
тают так же, - прокомментиро-
вала организатор акции Галина 
Асташкина.  

После игры в классики каж-
дый смог познакомиться с исто-
рией советского и российского 
спорта, кратко изображенной в 
виде инфографики на стендах. 

- Пусть классики все-таки дет-

ская игра, но интересная. Было 
приятно вспомнить детство. Од-
нако больше всего мне понрави-
лось читать про историю спорта. 
Многое я не знал и был удивлен. 
Например, ни разу не слышал об 
«олимпиаде фронтовиков», ко-
торая прошла в 1952 году. Нужно 
будет узнать об этом поподроб-
нее, - поделился впечатлениями 
гость праздника Артем Сторжак.

Одной из центральных пло-
щадок стала станция ГТО. На 
ней жители города смогли по-
пробовать себя в сдаче норма-
тивов. На выбор предлагались 
прыжки в длину, упражнения на 
пресс, подтягивания и отжима-
ния, а также растяжка. Участни-
кам выдавали специальные кар-
точки, на которых записывались 
результаты. 

- Я пробовал сдать ГТО рань-
ше: у супруги «серебро», и на-
до соответствовать, - рассказал 
участник праздника Дмитрий 
Богданов. - Однако, к сожале-
нию, получил травму. Сейчас уже 
оправился от нее и совершенно 
здоров. Но за прошедшее время 
идея сдать нормативы как-то за-
былась. А сегодня пришел с же-
ной на День физкультурника и 
увидел эту площадку. Решил по-
пробовать, результаты оказались 
довольно приятными: иду на зо-
лотой знак! Еще немного трени-
ровок и можно будет сдавать.

Ярким событием праздника 
стал баттл ГТО. В рамках него 
три команды - профессиональ-
ные спортсмены, активные по-
клонники здорового образа жиз-
ни и фитнес-тренеры - пытались 
выяснить, кто быстрее, вынос-
ливее и сильнее. 

Борьба объединяет
В честь Дня физкультурни-

ка было организовано сразу не-
сколько масштабных соревно-
ваний. Одно из них - фести-
валь борьбы «Новая высота», 
который прошел при поддерж-
ке губернатора и правительства 
региона. В финальных схват-
ках приняли участие 80 спорт- 
сменов из разных возрастных 
групп. 

- Мы решили объединить на-
ше событие с Днем физкультур-
ника. Во-первых, спортсмены 
соревнуются на открытом воз-
духе, что намного приятнее. А 
во-вторых, так больше жителей 
города смогут насладиться зре-
лищем, - пояснил вице-прези-
дент и исполнительный дирек-
тор областной федерации спор-
тивной борьбы Олег Саранцев.  

Состязания были организова-
ны в четырех дисциплинах: гре-
ко-римская и вольная борьба, 
грэпплинг, панкратион. 

- Обычно схватки по этим ви-
дам единоборств проходят на 
разных коврах. Однако мы со-
единили четыре дисциплины 
и провели фестиваль на одной 
площадке. Борьба должна спла-
чивать людей. Всем ребятам я го-
ворю: «Уважайте своего сопер-
ника и не ссорьтесь. Неважно, 
кто одержит верх: вы в любом 
случае стали победителями, ког-
да решили заниматься спортом», 
- добавил Олег Саранцев. 

Помимо фестиваля в рам-
ках Дня физкультурника прош-
ли соревнования по баскетбо-
лу «Оранжевый мяч», турнир по 
армрестлингу и единоборствам, 
а также парусная регата. 

СПОРТ  
С ВИДОМ НА ВОЛГУ

В минувшую субботу  
на 2-й очереди  
набережной отметили  
День физкультурника.  
В этом году праздник  
был приурочен  
к столетию Министерства 
спорта России. 

Разворот темы

В столице губернии отметили 
День физкультурника
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Не только классика 
Всего на празднике работало 

около 40 площадок. На них рас-
сказывали о правилах и истории 
хоккея, баскетбола, волейбола, 
футбола, единоборств и многих 
других видов спорта. Внимание 
уделили не только классическим 
дисциплинам, но и тем, которые 
совсем недавно получили офи-
циальный статус. 

Внимание посетителей особен-
но привлекла площадка, посвя-
щенная кинологическому спор-
ту. Здесь каждый мог попробовать 
позаниматься аджилити. Суть 
этой дисциплины заключается в 
том, чтобы человек как можно бы-
стрее и техничнее провел собаку 
через полосу препятствий. 

- Для участия в соревновани-
ях нет каких-либо требований. 
Возраст и порода собаки совер-
шенно не важны. Главное - ме-
дицинский допуск как человека, 
так и его питомца, - объяснила 
председатель федерации по ки-
нологическому спорту Евгения 
Гришина.  

Прогуливаясь по набережной, 
гости торжества могли увидеть 
парящие в воздухе небольшие са-
модельные планеры. Это спорт- 
смены-авиамоделисты центра 
«Меридиан» показывали свои 
достижения и разработки. 

- Подготовка проходит очень 
долго и кропотливо. Снача-
ла нужно спроектировать и со-
брать авиамодель, затем нау-
читься правильно и технично 
управлять ею. На нашей площад-
ке мы показываем желающим, 
какие авиамодели собираем в 
центре «Меридиан». Всех, кого 
они заинтересовали, с радостью 

примем в нашу команду, - рас-
сказал педагог по авиамодельно-
му спорту Алексей Чернышков. 

Парашюты и фехтование
На площадке областной фе-

дерации страйкбола можно бы-
ло пострелять в тире и посорев-
новаться в меткости. Эта игра 
представляет собой имитацию 
тактических боев с использова-
нием точных копий настоящего 
оружия, стреляющих пластико-
выми шариками. 

- Наши спортсмены часто по-
лучают синяки и ссадины от по-
паданий такими «патронами». 
Именно поэтому особое внима-
ние уделяется правилам безопас-
ности. Каждый обязан соблю-
дать меры предосторожности, 
носить защитные очки, - подчер-
кнул руководитель областной фе-
дерации страйкбола Антон Птич-
кин. - В остальном мы всегда ра-
ды приветствовать новых лю-
дей. Достаточно просто написать 
в нашу группу федерации. Поку-
пать снаряжение не обязательно: 
его можно брать напрокат.

Свою площадку на Дне физ-
культурника открыл клуб ЦСКА. 
На ней каждый мог попробовать 
себя в роли парашютиста с помо-
щью специального тренажера, а 
также понаблюдать за поедин-
ком профессиональных фехто-
вальщиков.

Кульминацией праздника стал 
легкоатлетический ночной за-
бег «Огни Самары». Спортсмены 
пробежали несколько дистанций 
по ночному Волжскому проспек-
ту, освещая себе путь налобными 
фонариками. Победители полу-
чили эксклюзивные медали.

Футболисты-любители разыграли кубок города
В День физкультурника по многолетней традиции прошел финал 
Кубка Самары, организованный городской федерацией футбола. 
В матче встретились команды «Восход» и «Олимп». 
После напряженной и драматичной игры с пенальти 
и нереализованными моментами со счетом 2:1 победил «Олимп». 
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ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Как природная стихия помогает художникам-керамистам в творчестве

Юрий Малыгин: 
«Огонь является 
соавтором»

Районный масштаб
Когда люди слышат о художнике-керамисте, то думают, что имеют дело с изготовителем горшков  
и кувшинов. И, конечно же, ошибаются. Из глины создают уникальные скульптуры, панно, предметы 
обихода, посуду, украшения, игрушки и многое другое. Самарский художник-керамист, преподаватель 
детской художественной школы имени Зингера, член Союза художников России Юрий Малыгин 
рассказал о своем творческом пути, педагогических принципах и особенностях работы с глиной. 

Лариса Дядякина

Знакомство с глиной
- Я родился в Куйбышеве, мой 

путь в искусстве начинался с жи-
вописи. Окончил художественную 
школу, затем живописно-педагоги-
ческое отделение художественно-
го училища. Устроился художни-
ком-оформителем на завод «Строй-
фарфор». Тогда предприятия не об-
ходились без таких специалистов. 
Нужно было оформлять стенды, 
плакаты, доски объявлений, доно-
сить до сотрудников информацию 
в красивом и наглядном виде. По-
том меня взяли модельщиком ке-
рамического производства, и я на-
чал делать образцы посуды. Тогда 
я впервые соприкоснулся с глиной, 
узнал всю «кухню» этого искус-
ства. Постепенно втянулся, набрал-
ся опыта. Если бы я не попал на за-
вод, наверное, до сих пор писал бы 
пейзажи. 

В середине 80-х я обучался на 
кафедре художественной керами-
ки в Московском высшем художе-
ственно-промышленном училище 
- «Строгановке». А в 90-е мы с това-
рищами организовали кооператив 
- изготавливали посуду. У нас был 
свой магазин. Но все это рухнуло, 
потому что сырье со временем силь-
но подорожало, и дело стало нерен-
табельным. 

С 1995 года я преподаю рисунок, 
живопись, композицию и керами-
ку в детской художественной шко-
ле имени Зингера - в той, которую 
когда-то сам окончил. Работаю в 
корпусе на улице Стара-Загора. 

Развить художественное 
мышление

В детской художественной шко-
ле учатся пять лет. Поступать туда 
можно с десяти. Каждую группу ве-
дет один преподаватель. Класс, с ко-
торым я сейчас занимаюсь, перешел 
на второй год обучения. 

Я работаю с детьми по своей ав-
торской программе в области изо-
бразительного искусства и художе-
ственной керамики. В школе мы в 
основном рисуем натюрморты - не-

живую натуру. Начинаем с просто-
го - с кувшина, яблока. Ставим руку 
и постепенно движемся к сложно-
му - к изображению разных предме-
тов, которых становится все боль-
ше. После окончания учебного го-
да, в июне, дети рисуют пейзажи на 
пленэре. Мы используем акварель. 
У нас не индивидуальное обучение, 
а групповое - в сравнении. Ребенок 
смотрит, что делают другие дети, ка-
кие у них результаты, слышит реко-
мендации педагога, сопоставляет со 
своими работами. Я считаю, что при 
индивидуальном обучении человек 
усваивает меньше, чем в групповом. 

Одна из моих главных целей как 
педагога - развить у детей художе-
ственное мышление. Чтобы они 
могли сами что-то придумать, вы-
сказать в своем творчестве, а не 
просто писать с натуры.  

К выпуску из школы ребята де-
лают итоговые работы по рисунку, 

живописи, композиции и керами-
ке, скульптуре. На выставке комис-
сия оценивает, каких успехов дети 
достигли. 

Многие выпускники школы 
продолжают обучение - поступа-
ют в художественное училище име-
ни Петрова-Водкина или в акаде-
мию строительства и архитектуры 
технического университета. Кто-то 
едет в столицу, где выбор образова-
тельных учреждений больше, чем в 
Самаре. 

Работы со смыслом   
С 1982 года я как художник-кера-

мист участвую в выставках разных 
уровней. Первой моей работой ста-
ла декоративная тарелка «Рожде-
ние», которую я сделал, когда роди-
лась дочь. Теперь она висит дома и 
до сих пор мне нравится. В 1993 году 
после выставки «Большая Волга» в 
Казани я вступил в Союз художни-

ков России. Он предоставил мне ма-
стерскую, где я работаю.

В творчестве я прошел много 
этапов, осваивал разные техники. С 
2013 года участвую в керамических 
симпозиумах. На них художники 
из разных стран работают индиви-
дуально и сообща, обмениваются 
опытом, изучают и практикуют но-
вое. Например, мы пробуем дровя-
ной и газовый обжиги на открытом 
воздухе. Недавно я вернулся с меж-
дународного пленэра по керамике 
«АРТ-Жыжаль», который прохо-
дил в Бобруйске.  

Как возникает идея той или иной 
работы? Это сложный процесс, не-
возможно объяснить. Прихожу в 
мастерскую, делаю наброски в ка-
рандаше, маленькие эскизы в гли-
не. Для меня важно, чтобы работы 
несли смысловую нагрузку, говори-
ли о каких-то проблемах, побужда-
ли зрителя размышлять.

Я совмещаю гончарную лепку с 
ручной. Сформированное изделие 
сушится, происходит усадка. Затем 
его необходимо обжечь в печи при 
определенной температуре. Следу-
ющий этап - покрытие красками, 
глазурями. Я работаю в основном с 
шамотом и фаянсом. 

Не один в творчестве
У живописца есть плоскость и 

краски. У него творческий всплеск, 
он пишет - сегодня, завтра, после-
завтра. Пробует и приходит к мето-
дам, которые ему по душе. У керами-
ста другая ситуация. При создании 
изделия нужно знать, каким будет 
обжиг именно для этой глины, а тех-
ник очень много. И для каждой гла-
зури своя температура. Но спрогно-
зировать результат, угадать, что ста-
нет с формой и цветом после взаи-
модействия с огнем, сложно. Вы-
нимая изделие из печи, никогда не 
знаешь, что тебя ожидает. Огонь 
становится соавтором художника, 
меняя и дополняя концепцию. Ча-
сто он делает лучше, чем ты задумал, 
но бывает и хуже. Будто ты не один 
в творчестве. Поэтому повторить ту 
или иную работу невозможно. 

В апреле-мае в Самарском худо-
жественном музее прошла моя вы-
ставка «Когда владеют формой ру-
ки». На ней были представлены ре-
льефы и скульптуры последних лет, 
в том числе созданные в технике об-
жига раку и нейкед раку. 

Каждая работа - это философ-
ское обобщение. Одним из посто-
янных является мотив ноши. 

Например, «Сизиф» - человек 
держит на вытянутых руках боль-
шой камень, который здесь симво-
лизирует бремя, жизненную ношу. 
В «Колесе фортуны» человек счаст-
лив, находится на вершине успе-
ха, в полете. Но колесо, если при-
смотреться, не круглое, а немного 
сплющенное, превращающееся в 
эллипс. Создается обманчивая си-
туация. Несколько минут, и чело-
век окажется внизу, фортуна поки-
нет его. Кстати, колесо задумыва-
лось круглым, но в процессе обжига 
огонь деформировал изделие, углу-
бив мою идею и обыграв образ.
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Районный масштаб
ПЛАНЫ   

В ЦВР «Поиск» появится музей 
Октябрьского района

ПРО ИСТОРИЮ  
И СОВРЕМЕННОСТЬ

Светлана Келасьева

В следующем году Октябрь-
ский район отметит свое 85-ле-
тие. На его территории располо-
жено немало интересных памят-
ников и достойных внимания уч-
реждений. Более подробно обо 
всем этом скоро можно будет уз-
нать в Музее истории и современ-
ности Октябрьского района, кото-
рый осенью этого года планируют 
открыть в ЦВР «Поиск».

Есть о чем рассказать
- В начале этого года я побыва-

ла в ЦВР «Крылатый», где уже дав-
но функционирует музей Киров-
ского района, - рассказывает ди-
ректор ЦВР «Поиск» Виктория 
Башкирова. - Мне очень понра-
вилось, что в одном выставочном 
пространстве отображена жизнь 
целого муниципального образо-
вания. В нашем городе девять рай-
онов, и все они очень разные. Это, 
на мой взгляд, достойно внима-
ния. Так родилась идея о создании 
Музея истории и современности 
Октябрьского района. Я озвучила 
это предложение своим коллегам, 
и они с радостью его поддержали. 
Нашло оно отклик и у районной 
администрации. Ведь нам дей-
ствительно есть о чем рассказать. 

Увековеченное  
в памятниках

Первым делом было определе-
но, какие зоны должны быть в но-
вом выставочном центре, чтобы, 
исходя из этого, подбирать экспо-
наты. 

Например, необходимо будет 
рассказать о памятниках и мемо-
риалах, расположенных на терри-
тории Октябрьского района. Этот 
раздел будет представлен в фор-
мате фотовыставки. Здесь посе-
тители узнают о площади Героев 
21-й армии, памятнике Несовер-
шеннолетним труженикам тыла, 
стелах Труженикам тыла и Бор-
цам Революции. Обязательно бу-
дет уделено внимание монументу 
«Ладья», возведенному к 400-ле-
тию Самары и олицетворяющему 
историю того времени, когда ми-
мо берегов Волги проходили ко-
рабли русских купцов и витязей. 
Своего рода памятником являет-
ся и сама Софийская набережная. 

Кроме того, на границах Ок-
тябрьского и Ленинского районов 
находится памятник основателю 
города князю Григорию Засекину. 
О нем также планируется расска-
зать в музейном пространстве. 

- Мы также задумались о том, 
что неплохо было бы затронуть 
памятники современности, - про-
должает Виктория Башкирова. - 
Например, на территории техни-
ческого университета есть памят-
ник Российскому инженеру, а на 
границе нашего района не так дав-
но была установлена скульптура 
«Древо жизни» в честь 130-летия 
самарского водопровода. Таких 
арт-объектов в России немного, 
и тем они интереснее. К тому же 
речь идет о популяризации труда, 

отдельных профессий, что, на мой 
взгляд, очень важно. 

Два теремка
Второй раздел музея будет по-

священ социально значимым объ-
ектам. К ним, в частности, отно-
сятся два крупнейших вуза наше-
го города - технический универ-
ситет и национальный исследо-
вательский университет имени 
Королева. Также на территории 
района находятся несколько зна-
чимых медицинских учреждений: 
областная офтальмологическая 
больница имени Ерошевского, 
больница имени Пирогова, а еще 
Дворец бракосочетания, извест-
ный в народе как «Теремок».   

- У этого учреждения очень ин-
тересная история, - отмечает Вик-
тория Башкирова. - Решение о его 
строительстве было принято в 
1970 году, вскоре появился проект 
архитекторов Вагана Каркарьяна 
и Алексея Герасимова. Но из-за от-
сутствия средств возведение зда-
ния было отложено почти на деся-
тилетие. И строили его под видом 
Дома быта, как пристрой между 
домами - проект был нетиповым, а 
в этом случае его не надо было со-
гласовывать в Госстрое. Откры-
ли Дворец бракосочетания толь-
ко в 1984 году, в последующие годы 
он дважды закрывался на рекон-
струкцию, и с 2016 года уже дей-
ствует постоянно. Кстати, во дворе 
дома на проспекте Ленина, 1 есть 
детский сад №172, по архитектуре 
очень напоминающий «Теремок». 

Парки, космос и домовые 
церкви

Следующий раздел - природ-
ные объекты. В Октябрьском рай-

оне находятся городской зоопарк, 
Ботанический сад и Загородный 
парк.

Отдельная часть экспозиции 
будет посвящена космической те-
ме. На территории района рас-
положены знаменитый «козлов-
ский» дом на проспекте Ленина, 1, 
музей «Самара Космическая» с ра-
кетой «Союз» и строящимся пла-
нетарием, тематический музей 
университета имени Королева. 

В следующей выставочной зоне 
речь пойдет о религиозных соору-
жениях. Это, например, Армян-
ская апостольская церковь, рас-
положенная в Постниковом овра-
ге. Много на территории района и 
православных храмов, в основном 
это новоделы с интересной исто-
рией. 

- Уникальная визитная кар-
точка нашего района в области 
религии - домовые церкви, - кон-
статирует директор ЦВР «По-
иск». - Так называются храмы, 
построенные при доме или уч-
реждении. В наше время их мно-
го возводилось в нулевые и деся-
тые годы, когда люди стали воз-
вращаться к вере. На террито-
рии Октябрьского района это, 
например, храм Святой Татья-
ны, покровительницы студен-
тов, около университета имени 
Королева. Или храм в честь Цар-
ственных мучеников при гимна-
зии №54. На момент строитель-
ства он был единственным по-
добным в России. Также домо-
вая церковь есть на территории 
больницы Пирогова.

Кроме того, здесь находят-
ся храм Жен-Мироносиц и такое 
уникальное сооружение, как Со-
фийский собор с расположенным 

около него памятником князю 
Владимиру.  

Что производил «КинАп»
Самый богатый на экспонаты 

раздел - о промышленной мощи 
района. На этой территории бы-
ло три крупных предприятия: за-
вод имени Масленникова, ГПЗ-4 и 
«КинАп». 

- Магазин «М-Тайм» пожерт-
вовал нам часы и циферблаты, 
изготовленные на заводе имени 
Масленникова, - в общей слож-
ности около 50 экспонатов, - го-
ворит Виктория Башкирова. - На 
этот салон мы вышли через из-
вестный интернет-сайт. Когда я 
зимой, в пургу, поздним вечером 
приехала к одному из мастеров, 
чтобы забрать предлагаемые в 
дар часы, он поинтересовался, 
что меня на это подвигло. А ус-
лышав нашу историю, решил по-
мочь. В своих закромах он об-
наружил циферблаты, которые 
уже не годятся в дело, но по ко-
торым можно восстановить це-
лый исторический период. Они 
связаны с эпохами послевоен-
ного времени, перестроечных 
времен, последних лет работы  
ЗИМа и так далее.

Также магазин подарил буду-
щему музею несколько часов, вы-
пущенных лимитированной се-
рией: с символикой Олимпийских 
игр 1980 года, к юбилею со дня 
рождения Ленина, со дня основа-
ния Советского Союза.  

- Это уникальные экспонаты. 
Можно разложить их по порядку 
и проследить историю Советско-
го Союза, переходящую в россий-
скую, - отмечает Виктория Башки-
рова. 

Второе крупное предприя-
тие, некогда функционирующее 
на территории района - завод  
«КинАп», чья история уходит кор-
нями в царские времена. Когда-то 
он назывался заводом имени Ка-
линина и производил железно-
дорожные керосиновые фонари, 
снабжая ими всю железную до-
рогу России. Директору ЦВР «По-
иск» удалось приобрести такой 
экземпляр у одного из москов-
ских коллекционеров. На фона-
ре есть даже надпись, свидетель-
ствующая, что он был изготовлен 
именно на этом самарском заводе. 
А представители Нижнего Новго-
рода подарили будущему музею 
несколько противогазов, которые 
были произведены на предприя-
тии в послевоенное время. Назва-
ние же отсылает к периоду, когда 
там выпускали киноаппаратуру, а 
именно звуковые усилители и ко-
лонки. Комплектующие их части 
отдал «Поиску» житель Октябрь-
ского района. В последние годы 
работы на заводе делали бытовые 
предметы - эмалированные тазы, 
ведра и прочие нужные вещи. Их 
пока у музея нет. 

Также коллективу «Поиска» 
еще не удалось собрать экспонаты, 
связанные с деятельностью ГПЗ-
4. Сотрудники учреждения очень 
надеются на помощь жителей и с 
благодарностью примут в дар все 
предметы, которые могут расска-
зать о деятельности государствен-
ного подшипникового завода и за-
вода «КинАп». 

Экскурсия о малой родине
По задумке организаторов му-

зея, в нем обязательно должна 
быть экспозиция, посвященная 
пионерскому движению. В «Поис-
ке» сохранились некоторые экспо-
наты: значки, барабаны и даже од-
на девичья форма. Коллектив ЦВР 
обращается с просьбой к жителям 
Самары поделиться предметами 
того времени, если они у кого-то 
остались. Это могут быть порт-
фели, галстуки, пионерская фор-
ма мальчиков, парадный фартук 
формы девочек.

На сегодняшний день собрано 
89 экспонатов. Пока сотрудники 
ЦВР именуют новое выставочное 
пространство музейной комнатой 
- называться музеем она сможет 
только после паспортизации. На 
эту процедуру планируется выйти 
в следующем учебном году.

Торжественное открытие му-
зейной комнаты намечено на 2 но-
ября, в преддверии Дня народно-
го единства и годовщины переи-
менования Сталинского района в 
Октябрьский. Первую экскурсию 
Виктория Башкирова планирует 
провести сама. 

- Тема малой родины объеди-
няет всех, - констатирует Викто-
рия Башкирова. - Она есть у каж-
дого. Это может быть деревня, 
военный гарнизон или какая-то 
часть города. Для кого-то - Ок-
тябрьский район. Я думаю, очень 
важно говорить об этом, особен-
но в преддверии Дня народного 
единства.



12 • Самарская газета№175 (7486) • вторник 15 августа 2023

Информация

ИзвещенИе о проведенИИ 
собранИя о согласованИИ 
местоположенИя гранИц 

земельного участка
Кадастровым инженером Саранцевым А.А., 

почтовый адрес: 443090, Россия, Самарская 
область, г. Самара, ул. Советской Армии, 180, 
стр. 3, оф. 703; адрес электронной почты: bti-
samara@mail.ru, тел. 8-917-112-59-85, номер 
регистрации в Государственном реестре лиц, 
осуществляющих кадастровую деятельность, 
34336, выполняются кадастровые работы по 
уточнению местоположения границ и площа-
ди земельного участка, расположенного по 
адресу: Самарская область, г. Самара, Самар-
ский район, ул. Л. Толстого, д. 47, кадастровый 
номер 63:01:0819002:530.

Заказчиком кадастровых работ является 
Позднякова М.А. 

Собрание заинтересованных лиц по вопро-
су согласования местоположения границы зе-
мельного участка состоится по адресу: Самар-
ская область, г. Самара, ул. Советской Армии, 
180, стр. 3, оф. 703 15 сентября 2023 г. в 10:00.

С проектом межевого плана земельного 
участка можно ознакомиться по адресу: Са-
марская область, г. Самара, ул. Советской Ар-
мии, 180, стр. 3, оф. 703.

Обоснованные возражения по проекту ме-
жевого плана и требования о проведении со-
гласования местоположения границ земель-
ных участков на местности принимаются с 
16 августа 2023 г. по 14 сентября 2023 г. по 
адресу: Самарская область, г. Самара, ул. Со-
ветской Армии, 180, стр. 3, оф. 703.

Смежные земельные участки, с правообла-
дателями которых требуется согласовать ме-
стоположение границы: со всеми правообла-
дателями смежных земельных участков в ка-
дастровом квартале 63:01:0819002. 

При проведении согласования местопо-
ложения границ при себе необходимо иметь 
документ, удостоверяющий личность, а так-
же документы о правах на земельный участок.

           Реклама

отчет об Итогах голосованИя внеочередного общего собранИя акцИонеров акцИонерного общества научно-проИзводственный 
центр ИнформацИонных И транспортных сИстем 

Полное фирменное наименование общества: акцИонерное общество научно-проИзводственный центр ИнформацИонных И транспортных сИстем  
(далее именуемое общество).
Место нахождения Общества: г. самара, ул. полевая, д. 47.
Вид общего собрания: внеочередное.
Форма проведения общего собрания: заочное голосование
Дата определения (фиксации) лиц, имевших право на участие на внеочередном общем собрании акционеров Общества: 18 июля 2023г.
Дата проведения общего собрания: 11августа 2023 г.
Сведения о счетной комиссии: функции счетной комиссии выполнял регистратор общества акционерное общество «реестр» 
(место нахождения: российская федерация, г. москва).
Адрес регистратора: 129090, москва, б. балканский пер., д. 20, стр. 1.
лицо, уполномоченное ао «реестр»: Шейникова лилия зямовна.
кворум для открытия собрания имеется. собрание правомочно.

повестка дня собранИя:
1. Внести изменения в Устав АО НПЦ ИНФОТРАНС.

№ вопроса 
повестки 

дня

Число голосов, которыми обладали лица, вклю-
ченные в список лиц, имевших право на участие 

в общем собрании по вопросам повестки дня

Число голосов, приходившихся на голосующие акции Общества, по вопросам 
повестки дня, определенное с учетом положений пункта 4.24 «Положения об 

общих собраниях акционеров» (утв. Банком России 16.11.2018 N 660-П)

Число голосов, которыми обладали лица, приняв-
шие участие в общем собрании, по данному вопро-
су повестки дня внеочередного общего собрания

1. 1 200 1 200 1 157

формулировка принятого решения: 
Внести изменения в Устав АО НПЦ ИНФОТРАНС: 
Добавить п. 21. ЗАДАЧИ И ФУНКЦИИ ОБЩЕСТВА 
21.1. Обеспечивать проведение мероприятий по мобилизационной подготовке и гражданской обороне в соответствии с законодательством Российской Федерации и норматив-
ными документами ОАО «РЖД». 
21.2. Обеспечивать установленный режим секретности, проводить мероприятия по противодействию деятельности иностранных технических разведок и по технической защите 
информации при выполнении работ со сведениями, составляющими государственную и коммерческую тайну. 
Добавить п.22. ОБЯЗАННОСТИ ОБЩЕСТВА 
22.1. Обеспечивать соблюдение требований законодательства Российской Федерации по обеспечению защиты государственной тайны и технической информации при выполне-
нии всех видов работ, связанных с использованием сведений, составляющих государственную и коммерческую тайну. 
22.2. Обеспечивать соблюдение требований законодательства Российской Федерации и нормативных документов ОАО «РЖД» при проведении мероприятий по мобилизационной 
подготовке и гражданской обороне.
кворум по данному вопросу повестки дня имеется.
Итоги голосования:
Число голосов, отданных за вариант голосования «ЗА» 1 157 |  100%*
Число голосов, отданных за вариант голосования «ПРОТИВ» 0
Число голосов, отданных за вариант голосования «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 0
Число голосов, которые не подсчитывались в связи с признанием бюллетеней в части голосования по данному вопросу повестки дня недействительными или по иным основаниям 0

*процент определяется от числа голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании, по данному вопросу повестки дня, определенное с учетом положений 
п. 4.24 «Положения об общих собраниях акционеров» (утв. Банком России 16.11.2018 N 660-П).

председатель общего собрания И.к. михалкин
секретарь общего собрания а.с.селиванов

Ре
кл

ам
а
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Светлана Солецкая

11 августа состоялся старт ав-
томатической станции «Луна-25», 
запущенной ракетой-носите-
лем «Союз-2.1б» самарского про-
изводства. Это первая за послед-
ние 47 лет отечественная миссия 
к естественному спутнику Земли.

Ракета-носитель «Союз-2.1б», 
стартовавшая с космодрома Вос-
точный, с разгонным блоком 
«Фрегат» и автоматической стан-
цией «Луна-25» для изучения ре-
голита и экзосферы спутника Зем-
ли, разработана и изготовлена в 
РКЦ «Прогресс». 

Успешный старт «Союз-2.1б» 
обеспечили серийные двигатели 
РД-107А/108А, произведенные 
на «ОДК-Кузнецов». По инфор-
мации предприятия, установ-
ленные на I и II ступенях раке-
ты-носителя механизмы отрабо-
тали штатно. Специалисты сер-
висного центра «ОДК-Кузнецов» 
обеспечили действие силовых 
установок на космодроме и под-
готовку к старту, провели мон-
таж и проверку систем.

Автоматическая станция «Лу-
на-25» создана в Научно-произ-
водственном объединении имени 
Лавочкина и принципиально от-
личается от своих предшествен-
ниц. Если те прилунялись в эква-
ториальной зоне, то новая стан-

ция должна совершить мягкую по-
садку в околополярной области со 
сложным рельефом местности. 

Основными задачами програм-
мы автоматической станции ста-
нут отработка технологий мягкой 
посадки, исследования внутренне-
го строения и разведка ресурсов, в 
том числе воды в приполярной об-
ласти Луны. 

- Успешный старт автоматиче-
ской станции «Луна-25», запущен-
ной нашей, самарской ракетой-но-
сителем «Союз-2.1б» к естествен-
ному спутнику Земли, - это еще од-
на победа наших ракетостроите-
лей, тружеников РКЦ «Прогресс», 
ПАО «ОДК-Кузнецов». Благодаря 
трудовым коллективам этих пред-
приятий Самарская область вновь 
доказывает, что является мощней-
шим и ведущим центром ракето-
строения в нашей стране, обеспе-
чивая лидерские позиции России в 
освоении космоса, - отметил губер-
натор Дмитрий Азаров.

Прилунение намечено на 21 ав- 
густа. На данный момент «Лу-
на-25» дважды корректировала 
траекторию перелета. Все систе-
мы автоматической станции ра-
ботают штатно, связь с ней устой-
чивая, энергобаланс положитель-
ный. Уже проведены включения 
научных приборов и получены 
первые данные измерений на пе-
релете к Луне. Команда проекта 
приступила к их обработке.

Акцент
Событие

Пятый день,  
полет нормальный
Самарские производители  
обеспечили успешный старт ракеты  
«Союз-2.1б» с аппаратом для изучения Луны
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Официальное опубликование

ПРЕЗИДИУМ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ 
СОВЕТСКОГО ВНУТРИГОРОДСКОГО РАЙОНА 

ГОРОДСКОГО ОКРУГА САМАРА
РЕШЕНИЕ

от 14.08.23 г. №26

О назначении даты, времени и утверждении проекта повестки 
тридцать второго заседания Совета депутатов Советского 

внутригородского района городского округа Самара  
второго созыва

Рассмотрев вопрос о назначении даты, времени и утверждении проекта повестки тридцать второго 
заседания Совета депутатов Советского внутригородского района городского округа Самара второго 
созыва, Президиум Совета депутатов Советского внутригородского района городского округа Самара

РЕШИЛ:

1. Назначить тридцать второе заседание Совета депутатов Советского внутригородского района 
городского округа Самара   на 16 августа  2023 года на 09 - 00 часов по адресу: г. Самара, ул. Советской 
Армии, 27, зал заседаний.

2. Утвердить проект повестки тридцать второго заседания Совета депутатов Советского 
внутригородского района городского округа Самара второго созыва (прилагается).

3. Официально опубликовать настоящее Решение.

4. Настоящее Решение вступает в силу со дня его принятия.

Председатель 
Совета депутатов

П.П. Барсуков

   Проект

ПОВЕСТКА
тридцать второго заседания Совета депутатов  

Советского внутригородского района городского округа Самара 

16 августа 2023 года                                                                                                 09.00 час.

1. Об исполнении бюджета Советского внутригородского района городского округа Самара за 1 
полугодие 2023 года.

Докладчик:
Семенюк Татьяна Анатольевна –

Заместитель Главы
Советского внутригородского района 

городского округа Самара

2. О внесении изменений в Решение Совета депутатов Советского внутригородского района городского 
округа Самара от 30 ноября 2022 года №121 «О бюджете Советского внутригородского района городского 
округа Самара Самарской области на 2023 год и на плановый период 2024 и 2025 годов».

Докладчик:
Семенюк Татьяна Анатольевна –

Заместитель Главы
Советского внутригородского района 

городского округа Самара

ДЕПАРТАМЕНТ ГРАДОСТРОИТЕЛьСТВА 
ГОРОДСКОГО ОКРУГА САМАРА

Заключение о результатах общественных обсуждений по постановлению 
Администрации городского округа Самара от 13.07.2023 №693 «О проведении 
общественных обсуждений по проекту о внесении изменения в Правила 
землепользования и застройки городского округа Самара, утвержденные 
постановлением Самарской Городской Думы от 26.04.2001 №61» опубликовано на 
сайте «Самарской газеты» в разделе «Официальное опубликование» - sgpress.ru/
news/408615.

ДЕПАРТАМЕНТ ГРАДОСТРОИТЕЛьСТВА 
ГОРОДСКОГО ОКРУГА САМАРА

Заключение о результатах общественных обсуждений по постановлению 
Администрации городского округа от 24.07.2023 №725 «О проведении в городском 
округе Самара общественных обсуждений по проекту решений о предоставлении 
разрешений на условно разрешенный вид использования земельных участков, на 
отклонение от предельных параметров разрешенного строительства, реконструкции 
объекта капитального строительства» опубликовано на сайте «Самарской газеты» в 
разделе «Официальное опубликование» - sgpress.ru/news/408645.

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ
САМАРСКАЯ ОБЛАСТь

ТЕРРИТОРИАЛьНАЯ ИЗБИРАТЕЛьНАЯ КОМИССИЯ
КРАСНОГЛИНСКОГО РАЙОНА ГОРОДА САМАРЫ САМАРСКОЙ ОБЛАСТИ

Отчет № 5. 11.08.2023 15:00:13

Сведения о поступлении и расходовании средств избирательных фондов кандидатов 
(на основании данных филиалов ПАО Сбербанк и другой кредитной организации)

Дополнительные выборы депутата Совета депутатов Красноглинского внутригород-
ского района городского округа Самара второго созыва  

по одномандатному избирательному округу № 8
Территориальная избирательная комиссия Красноглинского района  

города Самары Самарской области
По состоянию на 10.08.2023

В руб.

№ 
п/п Фамилия, имя, отчество кандидата

Поступило 
средств, 

всего (руб.)

Израсходовано 
средств, всего 

(руб.)
Остаток (руб.)

1 2 3 4 5

1. Гаврилов Александр Васильевич 500,00 0,00 500,00

Итого по кандидату 500,00 0,00 500,00

2. Жданов Андрей Валерьевич 33 680,00 0,00 33 680,00

Итого по кандидату 33 680,00 0,00 33 680,00

3. Киргизов Алексей Вячеславович 1 000,00 1 000,00 0,00

Итого по кандидату 1 000,00 1 000,00 0,00

Избирательный округ (Восьмой (№ 
8)), всего 35 180,00 1 000,00 34 180,00

Итого 35 180,00 1 000,00 34 180,00

ПРЕЗИДИУМ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ  
ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОГО 

ВНУТРИГОРОДСКОГО РАЙОНА
ГОРОДСКОГО ОКРУГА САМАРА

РЕШЕНИЕ
от «14» августа 2023 г. № 32

О назначении даты и утверждении проекта повестки 
 тридцать первого заседания Совета депутатов  

Железнодорожного внутригородского района  
городского округа Самара второго созыва

Рассмотрев вопрос о назначении даты и утверждении проекта повестки тридцать первого заседания 
Совета депутатов Железнодорожного внутригородского района городского округа Самара второго 
созыва, Президиум Совета депутатов Железнодорожного внутригородского района городского округа 
Самара второго созыва

РЕШИЛ:

1. Тридцать первое заседание Совета депутатов Железнодорожного внутригородского района 
городского округа Самара второго созыва назначить и провести 17 августа 2023 года в 9.15 часов.

2. Утвердить проект повестки тридцать первого заседания Совета депутатов Железнодорожного 
внутригородского района городского округа Самара второго созыва (прилагается).

3. Официально опубликовать настоящее Решение.

4. Настоящее Решение вступает в силу со дня его принятия.
Председатель

Совета депутатов
Н.Л. Скобеев

Приложение 
к Решению Президиума 

Совета депутатов  
Железнодорожного      

внутригородского района 
городского округа Самара 

второго созыва 
от «14» августа 2023 г. № 32

проект
 ПОВЕСТКА

Тридцать первого заседания Совета депутатов 
Железнодорожного внутригородского района 

городского округа Самара второго созыва

17 августа 2023 года                                                                                                  09.15 час.

1. О протесте заместителя прокурора Железнодорожного района города Самара на приложение № 1 
к Положению «О муниципальном контроле в сфере благоустройства на территории Железнодорожного 
внутригородского района   городского округа Самара», утвержденному Решением Совета депутатов 
Железнодорожного внутригородского района городского округа Самара от 28 сентября 2021 года № 60.

2. О внесении изменений в Положение «О муниципальном земельном контроле на территории 
Железнодорожного внутригородского района городского округа Самара», утвержденное Решением 
Совета депутатов Железнодорожного внутригородского района городского округа Самара от 28 сентября 
2021 года № 59.

3. О внесении изменений в Решение Совета депутатов Железнодорожного внутригородского района 
городского округа Самара от 04 июля 2017 года № 103 «О создании муниципального дорожного фонда 
Железнодорожного внутригородского района городского округа Самара, а также порядке формирования 
и использования бюджетных ассигнований муниципального дорожного фонда Железнодорожного 
внутригородского района городского округа Самара».

4. О внесении изменений в Решение Совета депутатов Железнодорожного внутригородского 
района городского округа Самара от 02 декабря 2022 года №  117 «О бюджете Железнодорожного 
внутригородского района городского округа Самара Самарской области на 2023 год и на плановый 
период 2024 и 2025 годов».

5. Об использовании депутатских бланков Совета депутатов Железнодорожного внутригородского 
района городского округа Самары.

Телефон отдела рекламы 

979-75-80
Реклама
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Культура
ТЕАТР   

ПРОГУЛКА  
со смыслом
Променад-спектакль «Окаменелая история»

Маргарита Петрова

Перед началом режиссер 
Игорь Кузнецов некоторое вре-
мя объяснял собравшимся в цен-
тральной городской библиотеке 
им. Крупской, чем его проект не 
является: не экскурсия и не пер-
форманс. Это променад-спек-
такль. Прогулка со смыслом, где 
город становится декорацией.

В основе - легенда о «стоянии 
Зои», вдохновившая создателей 
фильма «Чудо» (18+), главные 
роли в котором исполнили Сер-
гей Маковецкий и Константин 
Хабенский. Автор променад-
спектакля «Окаменелая исто-
рия» провел тщательное иссле-
дование предпосылок возникно-
вения и существования легенды 
в культурном контексте. Соци-
альные, религиозные, политиче-
ские, психологические и меди-
цинские аспекты изучения по-
зволили участникам променада 
составить на основе услышанно-
го в наушниках полную картину 
произошедшего.

Часовая прогулка проходи-
ла от библиотеки им. Крупской 
через крохотные дворики мимо 
как живописных, так и полураз-
рушенных деревянных постро-
ек к памятнику Николаю Чудот-
ворцу. Он был установлен в 2012 
году возле дома, где, согласно ле-
генде, в 1956 году произошло так 
называемое «стояние Зои».

Жанр променад-спектаклей 
становится все популярнее в Са-
маре. Особенно в летнее время. В 
отличие от других постановок - 
«Прислоняться» Никиты Слави-
ча, «По дороге на Бродвей» Арте-
ма Устинова, «Путешествие од-
ного пианино» театра «Пласти-
линовый дождь» - «Окаменелая 
история» выглядит не переходом 
от первой точки ко второй, затем 
к третьей и так далее по маршру-
ту, а целенаправленным походом 
к памятнику и обратно. Возмож-
но, променад воспринимался бы 
как более насыщенное приклю-
чение, если бы в нем было боль-
ше привязок к тем местам, мимо 
которых шли участники.

Итогом путешествия стало об-
суждение в библиотеке, где все 

желающие смогли высказаться 
по поводу услышанной информа-
ции и поделиться своими знания-
ми относительно легенды.

Вот что рассказал «СГ» соз-
датель и художественный руко-
водитель проекта «Голоса пьес», 
режиссер и актер Игорь Кузне-
цов:

- Интерес к легенде о стоя-
нии Зои у меня с детства. Ког-
да я принес из школы историю 
про девушку, которая танцевала 
с иконой и замерла, мой дедушка 
очень смеялся и рассказал свою, 
альтернативную версию. В про-
шлом году мне пришла в голову 
идея сделать спектакль с разны-
ми точками зрения на эту леген-
ду. Последнее время она актив-
но муссируется. На телевидении 
выходят передачи, где детекто-
ром лжи проверяют бабулек, ко-
торые якобы были свидетелями 
чуда, обсуждают планы откры-
тия музея.

Маршрут променада я по-
строил так, чтобы участники 
могли пропитаться атмосферой 
деревянного зодчества, важной 

для понимания этой городской 
легенды. Рядом с одним дорево-
люционным зданием лежит ко-
вер. Это очень необычно. В цен-
тре города, рядом с домом... Со-
вершенно необычные места. 
Премьера «Окаменелой исто-
рии» состоялась прошлым ле-
том, в сентябре мы хотели по-
казать ее вновь, но из-за дождей 
пришлось отменить. Поэтому 
организовали променад-спек-
такль еще раз в этом году - 7 ав-
густа. А в сентябре запустим уже 
вторую часть исследования ло-

кальной истории нашего города 
50-х годов.

В сентябре мы будем делать 
променад-спектакль про Ники-
ту Хрущева. А именно о его по-
сещении нашего города в рамках 
открытия Куйбышевской ГЭС 
9-12 августа 1958 года. Подроб-
но разберем историю о том, как 
в опоздавшего на митинг на пло-
щади Куйбышева Никиту Серге-
евича кидали помидоры. Свиде-
телем события был мой дедушка, 
который неоднократно мне об 
этом рассказывал.

В феврале 2024 года театраль-
ному проекту «Голоса пьес», со-
вместному с библиотекой №8 
(ул. Николая Панова, 30), будет 
пять лет. У нас в планах сделать 
лучшие читки минувшего вре-
мени, повторить их для зрите-
лей. Отступим ненадолго от на-
шего правила, когда зритель 
приходит, не зная, что будет за 
произведение, а потом к нему 
вернемся. Повторим лучшие по-
становки. Это были даже не со-
всем уже читки - такие полу-
спектакли.

Состав проекта обновился - 
пришли новые актеры. Это мои 
ученики, посетители моих кур-
сов. Раз в два-три месяца по вос-
кресеньям у нас проходят «Го-
лоса пьес. Дебют», когда наши 
артисты делают первые шаги в 
проекте.

Мы идем к сотой по счету чит-
ке. Очень хочется подгадать, 
чтобы она состоялась в февра-
ле 2024 года, когда будем отме-
чать пятилетие. За это время наш 
зритель сильно изменился. Если 
раньше приходила в основном 
молодежь, то сейчас много лю-
дей 30-40 лет. Наша аудитория 
повзрослела, ей интересны более 
серьезные темы.

В этом году исполнилось 155 
лет со дня рождения Максима 
Горького. У нас появился новый 
проект под названием «ПроЧте-
ние». В его рамках мы брали наи-
менее известные рассказы Горь-
кого - «Васька Красный», «Стра-
сти-мордасти». Главная зада-
ча здесь - полностью сохранить 
авторский текст, все ремарки - 
то, что нельзя сыграть на сцене.  
22 августа, к 130-летию со дня 
рождения Владимира Маяков-
ского, будем делать читку его 
пьесы. Кроме того, я прочитаю 
целый курс публичных лекций, 
посвященных Маяковскому и 
Горькому.

АНОНС   

Бесконечный фестиваль 
самарского кино

Весной 2023 года в ЦРК «Ху-
дожественный» (ул. Куйбышева, 
105) стартовал Бесконечный фе-
стиваль самарского кино «Сде-
лано здесь». В его рамках раз в 
месяц площадка безвозмезд-
но предоставляет возможность 
региональным авторам демон-
стрировать свои фильмы широ-
кому зрителю. Посещение фе-
стивальных показов бесплатно. 
По итогам зрительского голосо-
вания будет сформирован аль-

манах лучших фильмов, которые 
увидят зрители муниципальных 
районов области.

16 августа здесь будет пока-
зан фильм «Место силы» (Са-
мара, 2023, драма, 20 мин., 12+). 
Легко ли быть молодым? Ответу 
на этот вечный вопрос посвяще-
на картина Игоря Коробейнико-
ва. Дебютный фильм режиссера 
рассказывает о проблемах про-
цесса отделения ребенка от ро-
дителей, когда он постепенно 
становится самостоятельным и 
независимым человеком. Герои 

ленты ищут поддержку в окру-
жающем мире, но, возможно, 
главная опора для человека - это 
его внутренний настрой? 

В фильме снимались: Екате-
рина Бортникова, Надежда Дан-
ченко, Алена Морозова, Илья 
Ведяскин, Дмитрий Воропинов. 
Начало показа в 19:00.

«Страх высоты»  
с Валерием Бондаренко  
в августе

Ретроспектива фильмов 
авангардиста в киноискусстве  

Леоса Каракса - в авторском 
проекте киноведа, филолога, 
журналиста, писателя, обла-
дателя ряда премий в области 
литературы и публичной дея-
тельности Валерия Бондаренко 
«Страх высоты» в ЦРК «Худо-
жественный».

22 августа будет показана кар-
тина «Парень встречает девуш-
ку» (16+). Это дебютный фильм 
Каракса о сложности любви в со-
временном мире. Он был снят 
им по собственному сценарию. 
Сюжет следует за отношения-

ми между начинающим режис-
сером (Дени Лаван), которого 
только что бросила возлюблен-
ная, и склонной к самоубийству 
молодой женщиной (Мирей Пе-
рье), также переживающей не-
удавшийся роман.

Фильм стал первой частью 
так называемой «трилогии об 
Алексе», к которой относятся 
два следующих фильма: «Дурная 
кровь» (1986) и «Любовники с 
Нового моста» (1991). Перед по-
казом - вступительное слово ки-
новеда. Начало в 19:00.

ЦРК «Художественный» представляет
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ПРОЕКТ

Место действия - 
САМАРСКИЙ ЦИРК
В областной столице прошли съемки 
комедийного сериала

Артем Мицура

В новом фильме снимают-
ся Николай Добрынин, сыграв-
ший непутевого сельского жите-
ля Митяя в «Сватах», Елена Ва-
люшкина, знакомая зрителю по 
роли вахтерши Зои из сериала 
«Универ. Новая общага», Вита-
лий Хаев из фильмов «Лев Яшин. 
Вратарь моей мечты» и «Стрель-
цов». 

По сюжету детдомовца Тимо-
фея (Егор Кирячок), бабника Се-
ву (Иван Злобин) и неженку Ва-
лика (Илья Сигалов), который и 
шага не сделает без матери (Еле-
на Валюшкина), отправляют в 
цирк на исправительные рабо-
ты. Выполнять нестандартные 
задачи тройка нарушителей бу-
дет под присмотром ушлого ди-
ректора (Николай Добрынин), 
завхоза, бывшего моряка (Вита-
лий Хаев), дрессировщика-мачо 
(Владимир Стержаков), иллю-
зиониста-мажора (Сергей Чир-
ков). Парням предстоит най-
ти сбежавшего слона, стать ми-
шенью метательницы ножей и 
жертвой фокусника, летать под 
куполом, убегать от разъярен-
ных зверей и совершать другие 
безумства.

В кадре - слоны
Большая часть съемок про-

шла в самарском цирке, где сей-
час выступает итальянский цирк 
Togni. В сериале участвуют не 
только артисты династии, чья 
история начинается в 1872 году, 
но и их подопечные. Это два сло-
на, сыгравшие вместе с дресси-
ровщиком Давио Тоньи в филь-
ме Федерико Феллини «Интер-
вью», тигр, кенгуру, лошади, 
верблюды, зебра, питон. Так-

же в кадре появятся российские 
четвероногие актеры: медведь, 
крокодил, шимпанзе, змеи, пуде-
ли, морские котики и голуби.

Для съемок некоторые поме-
щения самарского цирка деко-
рировали и обновили. Занавес и 
борта манежа заменили на крас-
ный бархат, арену застелили по-
крытием песочного цвета. Также 
на заднем дворе создадут бесед-
ку с мангалом и автомойку, куда 
по сюжету попадает сбежавший 
слон. 

Реквизит для выступлений ге-
роев, которым в цирке не приня-
то делиться, изготовили с нуля. 
В том числе специалисты сдела-
ли щит для метания ножей, ящик 
для трюка с прокалыванием 
шпагами, деревянные колодки,  
две лавочки с усиленным метал-
лическим каркасом, способные 
выдержать автомобиль. По сло-
вам художников, их вдохновля-
ли культовые картины: «Цирк», 
«Большая рыба» и «Величайшее 
шоу мира».

Также в кадр попадут местные 
дворы, улицы, смотровая пло-
щадка «Вертолетка», ресторан 
на набережной Волги и другие 
локации. В съемках принимают 
участие самарские актеры, гри-
меры, костюмеры и другие спе-
циалисты.

«Происшествие»  
на Галактионовской

Корреспондент «Самарской 
газеты» провел один день на съе-
мочной площадке, в которую 
превратилась улица Галактио-
новская.

По сюжету сцены у одной из 
героинь ломается машина. Де-
вушка открывает капот и пы-
тается вызвать помощь по мо-
бильному телефону. Через неко-

торое время к ней подходит зна-
комый. В руках у него клетка с 
большим карибским попугаем. 
Во время разговора он ставит ее 
на откидную крышу кабриолета. 
Когда несколько прохожих пы-
таются им помочь и толкают ав-
томобиль, забытая всеми клет-
ка с птицей падает прямо на до-
рогу. Оценить сюжет серии и уз-
нать, что же случилось с попуга-
ем, зрители смогут, посмотрев 
эпизод.

Создание сериала проходит 
не без интересных историй. Об 
одной из них рассказал Егор Ки-
рячок.

- Мы снимали эпизод на рын-
ке. По сценарию я совершал там 
незаконное действие, и полицей-
ский кричал мне: «Стоять!» А я 
от него убегал. Во время одного 
из дублей на площадку попали 
случайные прохожие. И они по-
верили в происходящее. Один их 
них набросился на меня и скру-
тил. Я подумал: «Не буду ниче-
го говорить. Что дальше будет?» 
Все прибегают, кричат, чтобы 
меня отпустили. Он в недоуме-
нии, а я доволен. Значит, мне по-
верили.

Также актер поделился своим 
мнением о Самаре:

- Ваш город оставил только 
положительные впечатления. 
Посетил пешеходную Ленин-
градскую улицу и самарскую 
набережную. С удовольствием 
прогулялся по песочку, успел по-
плавать и даже позанимался не-
много в спортивной зоне возле 
Волги. Мне очень понравилось. 
Понял, это моя атмосфера, ког-
да можно выйти и совместить 
сразу все: загорать, плавать, ка-
чаться. К тому же приятно на-
блюдать живописную волжскую 
природу.

Самара стала местом съемок комедийного сериала  
«Сальто-Мортале». Проект реализует телеканал СТС. 
Многосерийная лента расскажет о жизни цирка и людей, 
так или иначе связанных с ним. Один из продюсеров  
сериала - дрессировщик Эдгард Запашный.  
Помимо Самары съемки пройдут в Большом московском 
цирке на проспекте Вернадского.
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